

Le 27 octobre 2016

Le 2 novembre prochain, rassemblons-nous pour revendiquer l'accès universel à l'éducation

Le 2 novembre prochain, la Fédération canadienne des étudiantes et étudiants (FCEE) tiendra sa journée nationale d'action.

Cette journée nationale d'action, la première depuis 2012, vise à revendiquer l'accès universel aux études postsecondaires. Pour tout le monde. Sans aucun obstacle ni frais de scolarité!

De plus, la FCEE revendique l'application des principes de justice et d'universalité en matière d'éducation publique. Pour en savoir davantage sur ces enjeux et les activités prévues dans votre région, rendez-vous au www.cfs-fcee.ca.

Répondez présents à la demande de la FCEE! Renseignez-vous sur les rassemblements qui auront lieu dans les villes suivantes : Victoria, Saskatoon, Regina, Brandon, Winnipeg, Thunder Bay, Sault-Sainte-Marie, Sudbury, Windsor, Toronto, Ottawa, Charlottetown, Fredericton, Halifax, Corner Brook et St. John's.

Le mouvement étudiant veut améliorer l'accès aux études postsecondaires pour nous et pour ceux et celles qui nous suivront. Le mouvement étudiant a répondu présent à nos demandes de soutien. Prévoyez donner un coup de main à votre section locale pour mobiliser la participation des travailleurs et travailleuses des postes à la journée d'action de la FCEE, le 2 novembre prochain.

Solidarité,



Mike Palecek

Président national

2015-2019 / Bulletin n° 201

jyl sepb 225 /map scfp 1979

